



藤の郷

嬉野市立久間小学校
校長だより 文責 榮岩和浩
令和5年10月18日号 (No.11)

学校教育目標

いきいき久間っ子の育成

～工夫して学ぶ子 強くてたくましい子 心やさしい子～



第2学期 スタート!

二十四節気の「霜降（霜がおりるほどに寒くなる）：10月23日」を迎える時期となりました。やっと秋めいてきた感じがします。

10月10日（火）から、2学期が始まりました。2学期は103日（6年生は99日）登校します。始業式では、2学期特に力を入れてがんばって欲しいこととして、「生活のさしすせそ」を伝えました。わかりやすく大切な生活のきまりです。誰もがきまりから習慣へと、自然にできるようになることを期待しています。

「さ」…さわやかなあいさつと返事
「し」…静かな廊下
「す」…すばやい集合
「せ」…せっせとそうじ
「そ」…そろった靴箱

芸術の秋① ～ 文化芸術劇場 ～



9月29日（金）に、福岡市を拠点に国内だけでなく、韓国、中国など海外でも公演活動をしている「劇団風の子九州」による児童劇公演「やだ、やだ、あっかんべー」がありました。文化庁の「学校巡回公演事業」によるものです。

少し内気で、転校したばかりの小学校になじめなかった小学校4年生の女の子が、山の中に潜んでいる妖怪たちとの触れ合いを通して成長していくというストーリーでした。子どもたちは魅力的な展開と迫力ある演技に引き込まれ、75分間の公演時間はあっという間でした。本校の4年生も劇の最後にダンスと歌で参加し、公演をさらに盛り上げてくれました。芸術の秋にふさわしく、すばらしい思い出ができました。



芸術の秋② ～ はじめてのまなびコンサート ～

10月4日（水）、講師に音楽家の先生を招いて、電子オルガンコンサートがありました。先生は、大学で音楽を指導されたり作曲家として全国を飛び回ったりと、幅広く活躍されている先生です。

コンサートでは、クラシックをはじめ、映画音楽やアニメのテーマソングなど、なじみのある曲をたくさん演奏してくださいました。たった一人での演奏ですが、まるでオーケストラのように感じ、まさに「魔法」の演奏でした。曲の合間には、手鍵盤、足鍵盤をバラバラに演奏して曲を当てる「ジグソーパズルクイズ」もありました。プログラムの最後は、久米先生の伴奏のもと、全校児童で「久間っ子戦隊ガンバルンジャー」を合唱しました。

とても心地よく、あっという間のひとときでした。



入賞おめでとう！

第69回青少年読書感想文コンクール

【地区入選】	さん（1年）	さん（2年）
	さん（3年）	
【地区佳作】	さん（1年）	さん（2年）
	さん（3年）	さん（4年）
	さん（4年）	

令和5年度 七夕書き方会 硬筆の部

【 県入選 】	さん（5年）	
【地区特選】	さん（1年）	さん（1年）
	さん（3年）	さん（3年）
【地区入選】	さん（1年）	さん（2年）
	さん（2年）	さん（3年）
	さん（5年）	さん（5年）
	さん（6年）	さん（6年）

令和5年度 七夕書き方会 毛筆の部

【 県入選 】	さん（5年）	
【地区特選】	さん（4年）	さん（5年）
【地区入選】	さん（3年）	さん（4年）
	さん（6年）	



西日本新聞 ヤング川柳

☆10月7日（土） お題「線」

【三 席】	白いこなみんなのあしあとうんどう会	さん（2年）
【次 点】	お母さんほうれい線が気になるな	さん（5年）

もうすぐ運動会

いよいよ運動会が近づいてきました。団体演技や応援合戦の練習も仕上げの段階に入りました。特に5、6年生のリーダーシップが素晴らしく、赤組、白組ともにあいさつ、返事、並び方などでほめられることが多いと感じます。天気予報では、土曜日からぐっと冷え込みそうですので、防寒対策をしてお越してください。お待ちしております！